



Elternbrief

Juli 2023

Sehr geehrte Eltern,

nun ist das Schuljahr 2022/23 zu Ende und alle sind in die wohlverdienten Sommerferien gegangen. Das Schuljahr war erfreulicherweise nach der Corona-Zeit wieder ein halbwegs normales Jahr.

Zum Ende des Schuljahrs haben wir unsere 6.-Klässler und unsere 10.-Klässler feierlich in der Burg Storkow verabschiedet. Unsere Prüfungsergebnisse sind wieder gut ausgefallen: Von 46 Schülern des 10. Jahrgangs haben 83% die Fachoberschulreife erreicht – die Hälfte davon hat sogar die Berechtigung zum Übergang in die gymnasiale Oberstufe.

Eine schwierige Entwicklung für viele Schulen ist die zunehmende Präsenz von Drogen im Schulalltag. Auch wenn keine konkreten Zahlen vorliegen - alle Schulbeteiligten haben den Eindruck, dass der Drogenkonsum unter Jugendlichen zunimmt. Das stellt die Schulen und die Eltern vor zusätzliche Herausforderungen. An unserer Schule haben sich dafür Eltern-, Schüler, Lehrervertreter und die Schulleitung zusammengesetzt, um die Situation zu besprechen und um nach Lösungen zu suchen. Im Ergebnis gibt es einen Handlungsleitfaden zum Umgang mit entsprechenden Situationen. Außerdem wird ein Suchpräventionskonzept erarbeitet, dass die bisherigen Bemühungen strukturiert und erweitert. Ich bin zuversichtlich, dass wir mit diesen Anstrengungen in Zusammenarbeit mit den Eltern eine Verbesserung erreichen werden.

Ein schöner Abschluss für das Schuljahr war unser Schulfest am 11. Juli 2022 bei dem wieder Schüler für besondere Leistungen ausgezeichnet wurden. In den Jahrgängen 3 bis 10 wurden die Schüler mit den besten Zeugnissen geehrt. Ebenso wurde in jedem Jahrgang ein Schüler mit besonderem sozialem Engagement mit einem Schuloskar ausgezeichnet. Beim Schulfest haben die Klassen 5-9 spielerische Angebote für alle Schüler der Schule gemacht. Darunter waren Schminken, Geschicklichkeitsspiele, Torwandschießen, fliegender Teppich und vieles mehr. Krönender Abschluss war ein Zweifelderball-Spiel Schüler gegen Lehrer. Eine spannende Partie, die die Lehrer am Ende knapp für sich entscheiden konnten.

Die Vorbereitungen für das nächste Schuljahr sind in vollem Gange. Wir starten in das nächste Schuljahr mit einer guten Personalausstattung – nämlich mit 100%. Drei zusätzliche Lehrer sind eingestellt worden. Diese drei Lehrer werden überwiegend in der Grundschule unterrichten und zwar in den Fächerkombinationen Sport/Deutsch, Mathematik/Sachunterricht und Deutsch/Ästhetik.



Die Schülerzahlen der Schule bleiben zum nächsten Schuljahr etwa konstant. Insgesamt werden hier rund 700 Schüler lernen, davon 500 in der Grundschule und 200 in der Oberschule.

Ein besonderes Dankeschön gilt unserem Gesamtelternsprecher Herrn Kühne für seine unermüdliche Tätigkeiten, auf Probleme aufmerksam zu machen und die Schule bei Verbesserungsprozessen zu unterstützen.

Besonders stolz sind wir, dass wir erneut als Schule mit hervorragender Berufsorientierung ausgezeichnet wurden. Vielen dank dafür vor allem an unsere WAT-Lehrer sowie an unsere Kooperationspartner.

Wir freuen uns auf ein neues spannendes Schuljahr 2023/24.

Schulleiter